

6 Société et Culture

Religion/Commémoration de la fête de Pâques à Libreville

Christ ressuscité illumine le monde

P.M.M

Libreville/Gabon

LA communauté chrétienne a célébré le dimanche 1er avril écoulé, la mort et la résurrection de Jésus Christ, crucifié sur la croix au mont Golgotha, pour sauver le monde. A cet effet, les chrétiens, à travers la planète, en particulier ceux du Gabon, lui ont adressé louanges et adorations en reconnaissance de ce sacrifice.

A la cathédrale Notre-Dame de l'Assomption de Sainte-Marie de Libreville, l'événement a été marqué par des actions de grâces, la communion, symbolisant le corps et le sang de Christ, mais également des prédications. Dans son homélie, l'archevêque de Libreville, Mgr Basile Mve Engone,



Photo : Prissilla Mousavou Moufity

Mgr Basile Mve Engone, archevêque de Libreville, a encouragé les fidèles à croire en Dieu lorsque tout va mal car, Il est la lumière du monde.

s'est inspiré des Evangiles du Livre des Actes des apôtres, chapitre 10, versets 34 à 37, et 43. A travers ces passages bibliques relatant non seulement les événements du matin de Pâques, mais aussi des édifications, Mgr Mve Engone a exhorté les fidèles à croire en Dieu, même dans les moments les plus

sombres de leur vie car, son fils Jésus-Christ est ressuscité pour éclairer le monde.

«Nous célébrons la résurrection du Seigneur Jésus-Christ. Christ ressuscité, nous illumine et met en nous une grande joie lorsqu'il fait sombre dans nos cœurs. Nous pensons à ceux qui ont tout perdu dans les guerres, les inon-



Photo : Prissilla Mousavou Moufity

La messe de Pâques à la cathédrale Notre-Dame de l'Assomption de Libreville.

dations, les tremblements de terre et autres désastres. Dieu nous tend la main et ne nous abandonnera jamais. Il est mort et ressuscité pour nous fortifier», a souligné l'archevêque de Libreville.

En mourant sur la croix, Jésus a ôté le péché du monde. Trois jours après cette mort, il est ressuscité. Les chrétiens de-

vraient donc, selon l'archevêque, croire au pouvoir de la "Croix" et aux signes qui ont accompagné la mort de Jésus : le tombeau vide, le voile déchiré...autant d'illustrations de la résurrection de Christ célébrées dimanche de Pâques ici et ailleurs, par des fidèles chrétiens.

Religion/Fondation Mohammed VI des Ouléma africains

La section gabonaise lance officiellement ses activités

I.I

Libreville/Gabon

A la faveur d'une conférence inaugurale animée samedi à la mosquée, en présence des fidèles et d'une délégation venue du Maroc

LE président du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), et président de la section Gabon de la Fondation Mohammed VI des Ouléma (théologiens) africains, l'imam Ismaël Ocen Ossa, a officiellement annoncé le lancement des activités de la section gabonaise de cette nouvelle instance musulmane de promotion d'un islam tolérant et modéré, à l'initiative du roi du Maroc. C'était le samedi 31 mars 2018 à la mosquée Hassan-II de Libreville, en présence de l'ambassadeur du roi Mohammed VI au Gabon, Abdellah Sbihi, d'Atiq Bouhouria Moulay Meliani, chargée de mission au sein de la Fondation Mohammed VI des Ouléma africains, expressément arrivée au Gabon à la tête d'une délégation. On notait également la présence de l'ambassadeur Haut représentant du Gabon au Maroc, Abdu Razzaq Guy Kambogo. C'est devant une auguste assemblée renforcée par la présence des imams et des fidèles musulmans de la capitale que l'imam Ocen Ossa a présenté



Photo : Issa Ibrahim

L'imam Ismaël Ocen Ossa (g), Abdellah Sbihi (c), et Atiq Bouhouria Moulay Meliani présentant la section Gabon.

cette Fondation initiée par le roi du Maroc, Mohammed VI, en juin 2015 et dont le premier Comité a été constitué le 24 juin 2016 à Fès, la ville spirituelle et académique, siège de la Fondation. « Elle est destinée à unifier et à coordonner les efforts des Ouléma au Maroc et dans les autres États africains, en vue de faire connaître les valeurs de l'islam tolérant, de les diffuser et de les consolider », a souligné le président de la section gabonaise.

En terme d'objectifs, la Fondation Mohammed VI des Ouléma africains entend, entre autres, prendre toute initiative permettant d'intégrer les valeurs religieuses de tolérance dans toute réforme à laquelle est subordonnée toute action de développement en Afrique, que ce soit au niveau continental ou de chaque pays, d'animer l'action intellectuelle, scientifique et culturelle en rapport avec la religion musulmane, de



Photo : Issa Ibrahim

Les femmes étaient également de la partie.

consolider les relations historiques qui lient le Maroc aux autres États africains, particulièrement le Gabon, mais aussi de veiller à leur développement.

Citant Mohammed VI, roi du Maroc, lors de l'installation du Conseil supérieur de la Fondation Mohammed VI des Ouléma africains en juin 2016, l'imam Ismaël Ocen Ossa a fait cette précision: « cette Fondation, à travers ses diffé-



Photo : Issa Ibrahim

Une vue de l'assistance avec, au premier plan, les officiels.

rentes filiales dans les pays africains, œuvrera aux côtés de toutes les instances religieuses concernées, à remplir le rôle qui lui revient de répandre la pensée religieuse éclairée et de faire face aux thèses d'extrémisme, de repli sur soi et de terrorisme que certains pseudo-prédicateurs colportent au nom de l'Islam, alors que celui-ci n'a rien à voir avec elles.» Autant d'ambitions éloquentes qui suscitent la gratitude du président du

CSAIG à l'endroit de l'illustre initiateur de cette grande œuvre religieuse. Une fois encore saluée par le diplomate marocain au Gabon.

Abdellah Sbihi a pris le soin de rappeler: « cette initiative répond aux attentes exprimées par la plupart des pays africains, à savoir, le besoin en formation des imams, prédicatrices et prédicateurs pour un islam tolérant et modéré.»

La Fondation Mohammed VI des Ouléma africains compte, avec le Maroc, 33 pays avec des sections nationales. Elle est appelée à coopérer avec les institutions locales ayant des objectifs similaires. Présidée par l'imam Ocen Ossa, la section gabonaise de la Fondation est composée de huit membres. En attendant son siège propre, la section gabonaise de la Fondation Mohammed VI des Ouléma est provisoirement logée à celui du CASAIG, sur le boulevard Triomphal Omar Bongo à Libreville.

Ici et ailleurs

•Facebook
Des années pour se remettre



Photo : AFP/L'Union

Facebook aura probablement besoin de "quelques années" pour résoudre les problèmes dévoilés par le scandale sur sa protection défailante des données personnelles, a déclaré le patron du puissant réseau social, Mark Zuckerberg, dans un entretien publié hier.

•Anthropologie
Le visage de l'homme de Cro-Magnon

Le célèbre homme de Cro-Magnon a désormais un visage, marqué par de nombreux nodules bénins, dont un gros sur le front: il souffrait en effet d'une maladie génétique, selon une équipe de chercheurs français menée par le docteur Philippe Charlier. Cette maladie génétique occasionne le développement de tumeurs bénignes des nerfs périphériques, à la fois superficielles et profondes (neurofibromes), ainsi que la formation de taches sur la peau.

•Religion
Que cesse "l'extermination en cours"!

Le pape François a lancé un vibrant appel, dimanche, à ce que cesse "l'extermination en cours" en Syrie et a prôné "la réconciliation en Terre Sainte", théâtre vendredi d'affrontements meurtriers, dans son traditionnel message de Pâques.

•Éducation
Sauver l'école publique!

Plusieurs milliers d'enseignants manifestaient, hier, dans le Kentucky et l'Oklahoma, aux États-Unis, pour réclamer une revalorisation de leurs salaires et un meilleur financement des écoles publiques. De nombreux cours ont été supprimés dans ces deux États américains.

•Santé

Fin de la grève des médecins

Les médecins des hôpitaux au Zimbabwe ont cessé leur grève d'un mois lancée pour une amélioration financière de leurs conditions de travail, a annoncé dimanche l'hebdomadaire d'Etat Sunday Mail.

•Aérospatial
Encore un vaisseau désintégré

La station spatiale chinoise Tiangong-1 s'est désintégrée, hier, en rentrant dans l'atmosphère au-dessus du Pacifique Sud, rejoignant une longue liste de vaisseaux pulvérisés au contact de l'air à leur retour sur Terre.

Rassemblés par F.B.E.M